

Aumentan las quiebras industriales en Argentina

BUENOS AIRES, 3 de septiembre (IPS). — Las quiebras industriales llegaron a 25 millones de dólares en julio, alcanzando un pico sólo comparable con el de los meses de noviembre y diciembre de 1977 y febrero de 1978, en los que se superaron los 20 millones de dólares.

Exceptuando el excepcional monto de 93.2 millones de dólares para el mes de febrero de 1978, el valor mensual tan elevado como el de julio no se producía desde fines de 1977, cuando noviembre, diciembre y febrero, consecutivamente, superaron los 20 millones de dólares, salvando la inexistencia de enero por la Feria Judicial Anual.

La mayoría de las quiebras corresponde a empresas de magnitud mediana o pequeña, representantes del estrato de las nacionales, cuyas dificultades de competencia frente a las extranjeras y la entrada de productos importados las torna fuertemente ineficientes, en el sentido que otorga a este calificativo la política económica oficial.

Seperándolos según el sector de actividad de las empresas quebradas, el 78 por ciento de los montos correspondieron a las industrias manufactureras en los primeros 7 meses del año, elevándose para julio en un 88 por ciento. En términos anuales de porcentajes de quiebras por

sector, el industrial transita en las mismas proporciones del año 1975, cuando le correspondió el 82 por ciento.

El sector comercial, que durante 1978 había participado con el 13.3 por ciento, en 1979 hasta

julio sólo tuvo un 4.2 por ciento. Esta tendencia fue anunciada por los economistas oficiales, al señalar que la apertura del mercado produciría un proceso de selección, supervivencia y desaparición.

La crisis económica podría dejar sin empleo a quince mil argentinos

BUENOS AIRES, 3 de septiembre (AFP, EFE, IPS y UPI). Quince mil trabajadores de los frigoríficos podrían perder su empleo en octubre próximo "por causas extraordinarias", la Asociación de Abogados de Buenos Aires reclamó la "plena vigencia de las garantías constitucionales", y cuatro altos oficiales del ejército, entre ellos el comandante de institutos militares, general Jorge Montes, partieron hoy a Moscú para corresponder a la reciente visita que una delegación del Ejército Rojo hizo a este país.

Entretanto, un grupo de argentinos exiliados en Venezuela entregó hoy a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) un documento en el cual culpan a la junta militar que en cabeza el general Jorge Rafael Videla de la desaparición de cerca de 20 mil personas, el asesinato de unas 10 mil y la detención de 8 mil más por motivos políticos.

El documento mencionado servirá a la CIDH como "material de estudio" previo a su visita a Argentina, el próximo 6 de septiembre, para investigar la situación de las garantías individuales, sociales y políticas en el país. Durante su estancia aquí, los miembros de la Comisión solicitaron entrevistas con diversos líderes gremiales y políticos, así como ex presidentes.

En México, finalmente, la Comisión de Familiares de Desaparecidos en Argentina (Cosotam), denunció el secuestro a comienzos de agosto pasado de la sicóloga Nora Irene Wolson.